
Histoire de Charles.

Numéro d'inventaire : 1980.00025.53

Type de document : image imprimée

Éditeur : Didion (P.), Delhalt (successeur) (Metz)

Imprimeur : Didion (P.), Delhalt (successeur)

Période de création : 4e quart 19e siècle

Date de création : 1880 (vers)

Description : Planche de 16 images (70 x 50) en couleurs, légendées.

Mesures : hauteur : 375 mm ; largeur : 270 mm

Mots-clés : Images de Metz

Les mythes de l'enfance, l'enfant roi, l'enfant canaille, l'enfant prodige, etc.

Filière : aucune

Niveau : aucun

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 1

ill. en coul.

HISTOIRE DE CHARLES.

416



Charles est mis en nourrice chez une brave paysanne qui le dorlote et lui prodigue tous ses soins.



Le parrain de Charles lui a fait cadeau d'un cheval à bascule, sa maman l'aide à le monter.



Charles va en classe conduit par sa bonne, qui lui recommande d'être sage et de bien apprendre à lire.



Charles ayant bien travaillé, a obtenu de très-beaux prix, aussi son papa lui promet une belle montre avec sa chaîne.



Aux heures de récréation, Charles joue à la balle dans le jardin avec son cousin Eugène.



Pour développer et fortifier le corps de Charles, son papa l'envoie au gymnase.



A onze ans, Charles se prépare à faire sa première communion, il récite son catéchisme.



Pendant les vacances il va à la campagne, où il joue avec un joli cerf-volant que son oncle lui a donné.



Charles, après sa première communion, est mis au lycée, où il s'ennuie de ne plus voir ses parents.



Charles est mis en prison par son professeur, pour avoir négligé ses devoirs et fait le matin.



Cette correction a fait réfléchir Charles; aussi maintenant il travaille avec ardeur et devient le premier en Géographie.



Charles ayant beaucoup de goût pour la carrière militaire, apprend à faire des armes.



Son goût pour les armes et la Géographie ne l'empêche pas d'étudier le dessin avec ardeur.



Aussi Charles ayant suivi ses examens avec succès, est reçu à l'école polytechnique avec le numéro 4.



Après deux ans d'études à l'école polytechnique, il est nommé élève à l'école d'application.



S'étant distingué en Afrique dans différents combats contre les Arabes il est nommé général.



Exportar los artículos del museo

Subtítulo del PDF
